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ＨＡＮＤＡ市民討議会 2024 参加者アンケート 令和６年９月２９日開催 

 

本日はご参加いただき、誠にありがとうございました。市民討議会の運営等の改善のため、アン

ケートにご協力をお願いします。回答は質問項目ごとに該当する番号に「〇」で囲んでください。 

なお、回答いただきました個人情報は、承諾いただいた質問項目を除き、市民討議会の運営

以外の目的には使用いたしません。 

 
グループ名                       氏名                    

１．市民討議会の運営についてお聞かせください 

Ｑ１．市民討議会の運営について、感想や印象をお聞かせください 

１.そう思う ２.どちらかといえばそう思う ３.どちらともいえない ４.どちらかといえばそう思わない 

５.そう思わない 

市民討議会に楽しみながら参加できましたか  １  ２  ３  ４  ５  

進め方に関する説明は十分だと思いましたか  １  ２  ３  ４  ５  

アイスブレイクで話しやすくなりましたか  １  ２  ３  ４  ５  

事前勉強会で、討議がおこないやすくなりましたか  １  ２  ３  ４  ５  

討議のテーマは、話しやすかったですか  １  ２  ３  ４  ５  

討議を通して自分の考えが深まりましたか  １  ２  ３  ４  ５  

グループ発表は、全員の意見が十分反映されていましたか  １  ２  ３  ４  ５  

グループ発表で、他のグループの提案内容がわかりましたか  １  ２  ３  ４  ５  

グループ提案に投票を行い、１つを選ぶ方法はよいと思いましたか  １  ２  ３  ４  ５  

市民討議会は市民の声を反映させるのに有効な手法と感じましたか  １  ２  ３  ４  ５  

 

Ｑ２．グループごとの話し合いは、円滑に進みましたか 

１.円滑に進んだ   ２.やや円滑に進んだ   ３.どちらともいえない 

４.やや行き詰まったときがあった   ５.何度も行き詰まった   ６.その他 

※改善提案などご意見、ご感想をご記入ください（任意） 

討議ルール、グループ人数、ファシリテーターの進行など 



Ｑ３．市民討議会ではじめて顔を合わせる市民との会話について、どのように感じましたか

（複数回答可） 

１.さまざまな考え(発想)が聞ける楽しさ  ２.さまざまな世代の意見が聞ける楽しさ 

３.同じ半田市民としての共感や連帯感  ４.はじめて会う人との会話における抵抗感 

５.意見を言うのになれておらず、話しにくい感じ 

6.その他（                                                ） 

 

Ｑ４．事前勉強会（8/17）の開催時間についてどのくらいの所要時間が望ましいと思いますか 

１.１時間程度  ２.２時間程度  ３.３時間程度（今回同様）  ４.４時間程度 

５.５時間程度  ６.その他（                                    ） 

 

Ｑ５． 討議会（9/29）の開催時間についてどのくらいの所要時間が望ましいと思いますか 

１.２時間程度  ２.３時間程度  ３.４時間程度  ４.５時間程度（今回同様） 

５.６時間程度  ６.７時間程度  ７.その他（                        ） 

 

Ｑ６．今後の市民討議会でどのようなテーマを希望しますか 

 

Ｑ７．グループの提案を提言としてどのように取りまとめたらよいと思いますか 

 

２．意識の変化等についてお聞かせください 
（１）市政への関心について 

Q1．市民討議会に参加して、市政への関心が高まりましたか 

１.非常に高まった    ２.多少高まった   ３.どちらともいえない 

４.あまり変化しない   ５.変化しない 

 

 

 

投票で１位を選んで提言とする、全て提言とするなど 



Q２．今後、まちづくりにどのように参加(行動)したいと思いますか（複数回答可） 

１.自治区活動   ２.ＮＰＯ、ボランティア活動   ３.計画策定の委員等として参加 

４.市議会等の傍聴   ５.自分の考えを市に伝える（パブリックコメント、市⾧への手紙等） 

６.参加しない   ７.その他（                                   ） 

 

Q３．今後、市民討議会の運営に携わりたいと思いますか 

１.携わりたい   ２.携わりたくない 

 

（２）空き家に関する問題への関心について 

Ｑ１．空き家がもたらす問題についての関心が高まりましたか 

１.非常に高まった   ２.多少高まった   ３.どちらともいえない  ４.あまり変化しない   

５.変化しない 

※その理由について、ご記入ください。 

 

Ｑ２．空き家がもたらす問題を解決するために行動しようと思いますか 

１.積極的に行動しようと思う   ２.できれば行動しようと思う   ３.どちらともいえない 

４.あまり行動しようと思わない   ５.行動しようと思わない 

※その理由について、ご記入ください。 

 

Ｑ３．今後、半田市が行う空き家対策の取組に関するアンケート調査などのご協力を依頼す

る際に、市民討議会参加承諾書等でいただいた個人情報（住所、氏名、電話番号、メ

ールアドレス等）を利用させていただくことにご承諾いただけますか 

１.承諾する    ２.承諾しない 

 

 



３．その他 

市民討議会全体についてご意見、ご感想をご記入ください（任意） 

 

ご協力ありがとうございました。 

 

ＨＡＮＤＡ市民討議会実行委員会 

 


